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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano Allasia 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

OGGETTO:  Fondi sanità del PNRR e futuro del Maria Adelaide di Torino. 

Non perdiamo l’occasione. 

 

Premesso che 

- La pandemia ha riposizionato il bene “salute” in testa alle priorità di intervento 
pubblico. 

- L’emergenza sanitaria ha messo in evidenza quanto per il tema “salute” sia 
fondamentale avere cura e massima attenzione sia alla produzione di beni 
(dispositivi medicali, farmaci, vaccini, sistemi di protezione, app, filiera 
biomedicale, strumenti di telemedicina, etc.) sia all’offerta di servizi improntati 
alla massima efficienza e con il massimo rispetto degli operatori sanitari che 
sono l’anima più preziosa di questo delicato sistema. 

Altresì premesso che  
- In questo contesto le opportunità che offrirà il PNRR sul fronte della sanità 

territoriale potranno rivelarsi determinanti nel favorire l’efficienza 
indispensabile anche delle strutture sanitarie per garantire la massima 
attenzione nei confronti di tutti i cittadini. 

- Grazie al PNRR in Piemonte è previsto l’arrivo di 270 milioni di euro con cui 
potranno essere realizzate 93 Case di Comunità e 27 Ospedali di Comunità. 

- La Regione, in collaborazione con le Asl, dovrà definire gli investimenti entro 
fine anno. 

Rilevato che  
- Nel 2013 la Regione ha deciso di chiudere l’importante presidio ospedaliero del 

Maria Adelaide sito nel quartiere Aurora della Città di Torino. 
- Il presidente della Circoscrizione 7, Luca Deri, nel marzo 2020, ha lanciato su 

change.org una petizione per chiedere riapertura dell'ospedale cittadino che, 
in pochi giorni, ha raccolto diecimila sottoscrizioni da parte dei cittadini.  



 

- La riapertura dell'Ospedale Maria Adelaide è sostenuta dall'Ordine dei medici e 
dal sindacato. 

- Esiste un progetto di riconversione in struttura territoriale, una casa di 
comunità con medici di famiglia, medici specialisti, assistenti sociali e mediatori 
culturali in un quartiere che vive un disagio noto e dove i servizi medici sono 
meno diffusi che in altre zone della Città. 

 

*** 

Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 

la Giunta e l’Assessore competente 
per sapere 

per sapere, rispetto alle opportunità offerte dal PNRR, se esistano e quali siano i 
progetti di rilancio per questo importante ex presidio ospedaliero alla luce delle 
richieste univoche provenienti dal quartiere Aurora di Torino in particolare e dai tanti 
cittadini che gravitano in questa zona della Città. 

Torino, 5 luglio 2021 

Alberto Avetta 
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